

富田小 学校通信

回覧

令和6年3月19日号
新富町立富田小学校

ぴょんぴょん大会・お別れ遠足

3月1日(金)は、子どもたちが楽しみにしていた遠足でした。前日までの雨もあがり、青空が子どもたちを喜ばせてくれました。この日のスケジュールは、お別れ集会、ぴょんぴょん大会、お別れ遠足の3部構成になっていました。

お別れ集会は、放送と動画視聴で進められ、それぞれの学年が工夫して6年生の卒業を祝い、これまでのお礼の気持ちを届けました。

ぴょんぴょん大会では、長縄の5分間跳びに挑戦しました。5分間跳んだ後には、ほぼすべての学級から「やったー!」というような歓声があがり、子どもたちの達成感や満足感が伝わってきました。学級の輪の深まりも感じられ、見ている私たちも心が温かくなりました。

お別れ遠足では、子どもも職員も一緒になって遊び、全身で楽しさを表現する子どもたちが微笑ましかったです。前日までにお弁当づくりの指導も各学級でていたので、お昼の時間にはお弁当づくりの会話で盛り上がったと思います。

楽しい一日になりました。お弁当づくり、ありがとうございました。



【お別れ遠足の様子】

PTA奉仕作業 ありがとうございました

3月3日(日)、今年度2回目の奉仕作業がありました。今回は、上富田・下富田地区の方々が対象でした。

毎年、PTAの皆様には、普段手が行き届かない部分に手を加え、教育環境の充実につなぐ奉仕作業をしていただき感謝しています。今回は、校舎周辺と校舎内の作業を行ってくださいました。これから学校は、卒業、進級、入学と進んでいきますが、環境を整うと、子どもたちは気持ちのよい学校生活を送ることができます。きれいになった校舎で今年度最後のまとめと新年度への希望を膨らませていきます。

ご多用な中、ご協力いただきありがとうございました。【奉仕作業の様子】



新富町善行児童生徒表彰

3月13日(水)、新富町の善行児童生徒表彰が行われました。本校からは、6年生の岩本 樹実さんが表彰を受けました。

表彰理由は、「規範意識が高く、礼儀正しく的確な行動がどれ、リーダーシップを発揮して学級集団に良い影響を与えていた。人のために働く姿が随所で見られる。」等です。

表彰式当日も緊張する中、普段と同じような羈絆のある切れの良い声で返事をし、凛々しい姿で賞状を受け取りました。

今後も、自分を律し、自分が信じる道を進む姿をいろいろな場所で多くの人が見ていく【受賞した樹実さん】と思います。素晴らしいことです。

樹実さん、受賞、おめでとうございます。



【受賞した樹実さん】

4月の行事(現段階での予定です)

日	曜	行 事
4/ 5	金	新任式 始業式 教室移動
4/ 8	月	身体計測(5・6年) 委員会編制
4/ 9	火	身体計測(3・4年)
4/10	水	入学式準備(6年) 身体計測(2年) 視力検査(6年)
4/11	木	入学式 入学式片付け(6年)
4/12	金	身体計測(1年)
4/15	月	視力・聴力検査(5年) 委員会活動①
4/16	火	視力検査(4年) 内科検診(3年) 1年生給食開始
4/17	水	地区集会 視力・聴力検査(2年)
4/18	木	視力・聴力検査(3年) 内科検診(2年) 全国学力・学習状況調査(6年)
4/19	金	交通教室(全学年)
4/22	月	視力・聴力検査(1年)
4/23	火	内科検診(4年)
4/24	水	結団式 内科検診(6年)
4/25	木	参観日 学級懇談会 PTA総会
4/26	金	図書館開館
4/29	月	昭和の日
4/30	火	運動会全体練習①

令和5年度 子どもたちは大きく成長しました。 保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます

3月25日(月)、6年間の課程を終え6年生が卒業します。6生にとって富田小で過ごした時間はどんな思い出として残っているのでしょうか。この6年間の学びは、今後の人生において生かされる場面が随所にあると思います。これから的生活に夢や希望をもって中学校生活を充実させてほしいと思っています。ご卒業、おめでとうございます。



3月26日(火)は、1~5年生は修了式になります。1~5年生も随分成長しました。授業の様子をみても、自分たちで動ける場面が増えていることを感じます。自主性が育ってきているのだと思います。受け身ではなく、「自分から」というところに大きな意味を感じます。「なぜ? どうして?」という「問い合わせ」をもつことの大切さを以前ご紹介した【ひなたの学び】では大切にしています。その「問い合わせ」をもとに「仲間とともに学び合う」姿も各教室で見られるようになりました。「自分の考えを自分の言葉で伝える」ことも少しずつできるようになってきています。3月の教室はそんな成長した子どもたちの姿がたくさん詰まっていました。子どもたちの努力の成果です。

このような子どもたちに育ててくださっている保護者の皆様に感謝申し上げます。人にはそれぞれの考えがあり、時として自分とは違う価値観に触れることがあったと思います。そんなときも意を汲み、相手の立場に立って考えてくださったことだと思います。どのような皆様の配慮に助けられたことも多くありました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

次年度も学校全体で「自分たちがめざす学級をみんなでつくる」「全校児童で富田小をつくり上げる」という思いをもつ子どもたちを育てていきます。

1年間、お世話になりました。ありがとうございました。

